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 24376 Kappeln, 26.08.2021 
 
 

Sehr geehrte Damen und Herren, 
 
anbei übersenden wir das 
 
Protokoll 
 
zur Jahreshauptversammlung des Verschönerungsvereins Kappeln e.V. 
am 23.08.2021 im Gerätehaus der FFW Kappeln Innenstadt. 
 
Zu dieser Mitgliederversammlung hatte der Vorstand ordnungsgemäß schriftlich eingeladen. 
 
Der Vorsitzende, Herr Dieter Clausen, eröffnete um 19:04 Uhr die Versammlung und begrüßte die Mitglieder 
und anwesenden Gäste. Der Heringskönig konnte aus beruflichen / privaten Gründen leider nicht anwesend 
sein. Des Weiteren begrüßte der 1.Vorsitzende den Bürgermeister der Stadt Kappeln Herrn Traulsen, Herrn 
Hansen vom Touristikverein und als Vertreter der Presse Frau Nordmann und Herrn Kasischke. 
19 Mitglieder waren anwesend. Die Versammlung ist beschlussfähig. 
 
Anschließend wurde zur Tagesordnung übergegangen, welche somit nachfolgende Punkte enthielt: 
 
TOP 1. Begrüßung 
Siehe oben 
 
TOP 2. Bericht des 1. Vorsitzenden über das abgelaufene Geschäftsjahr. 
 
Der 1. Vorsitzende berichtet über das abgelaufene Geschäftsjahr. 
  
Durchgeführte Projekte in 2020: 

- Seitens des Vorstandes wurde viel Zeit und Energie in die Vorbereitung der Losaktion zu Gunsten 

des Heringszaunes investiert. Die Pandemie hat uns leider einen Strich durch die Rechnung 

gemacht und die Losaktion wurde abgesagt. 

- Diverse Spendendosen wurden in den Geschäften und in der Gastronomie aufgestellt. 

- Der Stadtbrunnen wurde gereinigt und der Albatros verschönert. 

- Dem Bauhof wurden Blumenzwiebeln zur Verfügung gestellt, welche im Stadtgebiet verpflanzt 

wurden. 

- Stromschaltkästen in Olpenitz wurden mit Fotografien foliert. 

- Vom alten Heringszaun wurden kleine Holzstücke in einer Trocknungsanlage getrocknet, diese 

werden zu Gunsten des Heringszaunes verkauft. 

- Finanziell haben wir uns an der Herrichtung des Verkehrskreisels beteiligt. Besonders diese 

Maßnahme ist überdurchschnittlich gut angekommen. 

- Werner Kinast hat gemeinsam mit seiner Frau Flyer über den Heringszaun erstellt. Dieser wurde in 
den Kappelner Geschäften für jedermann ausgelegt. 
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Ziele für das kommende Jahr: 
Wir planen den Stadtbrunnen zu reinigen und zu entkalken, wir möchten weitere Schaltkästen verschönern 
(Im Südhafen bereits erfolgt). Es sollen weiterhin Blumenzwiebeln für den Bauhof beschafft werden und neue 
Bänke aufgestellt werden. Der Dorfteich in Mehlby soll verschönert werden, erste Gespräche hierzu sind zu 
führen, Umsetzung könnte dann in 2022 erfolgen. Die Unterstützung der Dorfgemeinschaft Olpenitz bei 
deren Projekt 2021 ist vorgesehen. Als Hauptaufgabe bleibt für uns die Unterstützung der Stadt Kappeln bei 
der Erstellung der großen Variante des Heringszaunes. 

In Kürze werden wir Gespräche mit der WTK aufnehmen, um zu klären, ob und inwiefern wir uns an den 
zukünftigen Heringstagen beteiligen. 

Als besonderen Punkt am Ende seines Berichtes hob der 1. Vorsitzende hervor, daß unser Kassenführer 
(Schatzmeister) Uwe Frye zur nächsten Jahreshauptversammlung sein Amt altersbedingt abgeben wird. Es 
wird also dringend ein neuer Kassenwart für den Verschönerungsverein gesucht. Der 1. Vorsitzende bittet 
alle Mitglieder hierfür Werbung zu machen und sich gerne schon bis 31.10.2021 als Kandidat vorzustellen 
oder zu bewerben. Dann könnte eine vollumfängliche Einarbeitung in der Übergangszeit vollzogen werden.  
Mit seinen Schlussworten dankte der 1. Vorsitzende den Mitgliedern des Vorstandes, dem Bauhof der Stadt 
Kappeln, allen beteiligten Firmen, der Dorfgemeinschaft Olpenitz  und den Mitgliedern für Ihre Unterstützung 
zur Realisierung der Projekte. 
 
TOP 3. Bericht des Kassenwartes 
Der Kassenwart gab den Kassenstand bekannt und berichtete über den ordnungsgemäßen Zustand der 
Kasse. Abschließend dankte auch der Kassenwart den beteiligten Firmen und Privatpersonen für Ihr 
Engagement und die eingegangenen Spenden, welche in diesem vergangenen Jahr wiederholt durch hohe 
Spendeneingänge das übliche Maß deutlich übertraf. Bei neun Austritten und fünf Neuzugängen blieb die 
Mitgliederzahl nahezu konstant. Die Mitgliederzahl liegt derzeit bei 177. 

TOP 4. Bericht der Kassenprüfer 
Herr Scheel berichtete als Kassenprüfer über die vorangegangene Kassenprüfung. Kassenbestand und 
Belegführung wurden durch Ihn und Herrn Groszek überprüft und für gut befunden. Für die sehr ordentliche, 
mustergültige Belegführung sprach er dem Kassenwart seinen Dank aus und beantragte die Entlastung des 
Vorstandes. 

TOP 5. Abstimmung über die Entlastung des Vorstandes 

Die Abstimmung über die Entlastung des Vorstandes erfolgte einstimmig. 

TOP 6. Wahlen 
6.1 Wahl des 2. Vorsitzenden 
Zum 2. Vorsitzenden wird Herr Werner Kinast einstimmig bei eigener Enthaltung wiedergewählt. 
6.2 Wahl des Schriftführers, eines Beisitzers und eines Kassenprüfers 
Herr Olaf Stefanides wird einstimmig bei eigener Enthaltung wiedergewählt. 
Zum Beisitzer wird Herr Groszek gewählt. Für die scheidenden Herrn Groszek und Herrn Scheel werden Herr 
Ernst Günther Thomsen und Herr Christian Andresen einstimmig zum Kassenprüfer gewählt. 

TOP 7. Verschiedenes 
Herr Hansen vom Touristikverein berichtet über die Verwendung der aufbereiteten Zaunteile des alten 
Heringszaunes als Gastgeschenke für verdiente Gäste der Region und schlägt vor ein Zertifikat für diese 
Stücke zu entwerfen und beizustellen. Auf Rückfrage aus dem Auditorium, ob bestätigt werden könnte, daß 
das bisher gespendete und gesammelte Geld ausschließlich für den Heringszaun verwendet wird, bestätigt 
der Bürgermeister, dass es sich um ein Produktkonto handelt und dass so sichergestellt ist, das die Mittel 
ausschließlich für den Neubau des Heringszaunes verwendet werden dürfen und nicht anderweitig in den 
Haushalt abfließen. Für die Gestaltung des geplanten Kreisverkehrsplatzes (Kreisels) in Ellenberg wird zu 
einer Ideensammlung aufgerufen. Nicht alle unsere Maßnahmen treffen auf 100%tige Zustimmung bei allen 
Bürgern. Wir versuchen jedoch weiterhin gemäß unserem Motto „Tue Gutes und sprich darüber“ unsere 
Vorhaben nach bestem Wissen und Gewissen im Sinne unserer Mitglieder umzusetzen. 

Um  20:17 Uhr schließt der 1. Vorsitzende die Versammlung. 
 
i.A. Olaf Stefanides, Schriftführer 
 


